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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年１１月２１日（水）    １５時０５分開議 

                   １５時２３分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第２００号（平成３１年２月１５日発行）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １１月２１日（水）             開 議  １５時０５分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会します。 

本日の議題は市議会だより２００号（２月発刊）についてであります。 

⑴原稿依頼について、レジュメにあるとおり、⑵役割分担、ページ数について、レジ

ュメにあるとおりですが、ここで一旦休憩に入りますのでごらんください。 

 

（休憩 １５：０５～１５：０９） 

 

白石純一委員長 

休憩以前に戻ります。 

では、原稿依頼の期日、あるいは役割分担及びページ数については、レジュメの案の

とおり現時点では進めると。そして、あすの全員協議会で特集、あるいは２００号に際

して何か皆さんから要望やアイデアがないか最終日までに考えてきてもらうということ

を依頼するということでよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

では、そのように決しました。 

その他ですが、議員と語る会の団体バージョンですね。去年は高校生とした。その前

は文化協会、体育協会でしたっけ、としたということで、またこれについても皆さんに

最終日までにどういう団体がいいかをちょっと考えてきてもらいたいと思っていますが、

それでよろしいでしょうか。 

濵﨑國治委員 

あした、特集のでもするから、ほかの委員にも呼びかけたら、ほかの議員にも、そう

したらどうですか。 

白石純一委員長 

ほかに御意見はありませんか。 

ちょっと一旦休憩に入ります。 

 

（休憩１５：１１～１５：２２） 

 

白石純一委員長 

休憩以前に戻ります。 

次回ですが、次回の委員会は12月４日の本会議終了後に開催したいと思いますが、こ

れに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

このほか、委員から何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会  １５時２３分） 

                  広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 


